

2014~2015 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY



例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/滝下 勲 幹事/伊藤正幸 会報委員会/河本圭史・大場 篤

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Tm0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/http://toyokawahoi.tank.jp

# クラブテーマ: 和の心と・地元に奉仕を

   本年度第18回 - 通算1364回	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	10/28 修正出席率
平成26年11月11~12日		5 9名	5 9名	100%	98.1%

ゲスト:米山梅吉記念館事務局長 木内昭夫さん(伊豆中央RC)

ビジター:メーキャップ受付

# 秋の行楽&ゴルフ同好会コンペ 米山梅吉会館で例会開催!



# ★ロータリーソング&四つのテスト唱和



# ★会長あいさつ

滝下 勲会長



こんにちは。ほとんどの方が米山梅吉記念館に初めて訪問されたと思います。私もロータリー歴 23 年で初めて訪問しました。今回、このような企画をしてくれました池田委員長はじめ親睦委員会の皆さんありがとうございます。豊川宝飯クラブからすると歴史的な日になっていると思います。記念すべき日に会長であることに感謝申し上げます。

11月8日に地区審議会が行われ出席をして 参りました。これは規定審議会に対して地区 として提案するかどうかと言う会議です。本 日は出席者が少ないので、会議の詳細につい ては次回例会の時に説明をさせて頂きます。

今週は、トヨカワシティマラソンが開催されるそうで、クラブからは出場される方もあると思いますし、ボランティアの参加をされる方もみえると思いますので、関係の方はよろしくお願いします。

11月6日にTASCの総会がありまして出席をしてきました。講演会は豊川東部中の駅

伝部の山田監督の話でした。講演会後に懇親会がありまして、そちらで山田監督と色々と話をさせて頂きました。中学生の駅伝というものは計算など無いのだそうです。とかく勝負事は、作戦として色々と計算をするのですが、中学生の子どもには、そのような計算をさせないという方針だと聞きまして関心をしました。スケートの羽生君、テニスの錦織君など若者が世界で活躍していて日本人として誇らしく思います。

昨日、日中の首脳会談が行われました。と にかく平和という事が一番大事だと思います。 何かのキッカケで戦争などの争い事が起こる ことは良くありません。これを機会に中国と 上手くやっていく方向に進めば良いなと思い ました。

事務局長の木内様、本日はお世話になります。本日の訪問者は少ないですが、12月に1名入会して60名になります。今回、こちらに訪問して例会を開催することが出来ましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

#### ★幹事報告

伊藤正幸幹事

本日の例会進行について

★米山梅吉記念館事務局長様あいさつ

# 伊豆中央RC木内昭夫氏



本日は、遠方から、お越いでは、これがなりにない。本日はできるでは、おおりがいます。といいます。といいます。といいる学芸員をしている

市川と私、事務局長の木内と申します。日常は市川学芸員のみが常駐しております。

ここは公益財団法人米山梅吉記念館と申します。皆さん良くご存知の公益財団法人米山 奨学会とは違います。名前は似ていますが、まったく違う団体です。米山奨学会は、皆さんの寄付金をもとに年間800人の奨学生に奨学金を支給しております。もともとこの土地は、米山家の本家の土地でございました。それが人手に渡ると言うことになり、この地域のロータリークラブが中心となって、米山梅吉さんの偉業を顕彰するために記念館を設立しました。そして、その後、公益財団法人に なりました。運営は地元のロータリアンを中心に、全国の皆様からの寄付で成り立っています。平成10年には新館も完成し、地元長泉ロータリークラブの例会場として利用されているほか全国からのお客さんを迎えています。

年に2回、春と秋に例祭が行われています。 春は4月28日で米山梅吉の命日、秋は9月16日の創立記念日、それぞれ日に近い土曜日に開催しています。例祭は、功労者の表彰、 講演、懇親会など行っております。地元をは じめ、北海道から四国などの全国から多くの 皆さんにお越し頂いております。

年に2回、例祭前に館報を発行しています。 これは、各クラブ宛てに1部ずつ送付させて 頂いておりますので、皆さんもご覧になられ ていると思います。

2002年11月に、当時のRI会長のビチャイ・ラクタルRI会長が公式に訪問されました。記念館を訪問の折、館内にロータリーマークがないのに気付き、理由を問うと日本独自の事業であるとの説明に対して、この様な歴史と実績のある事業であるのにかかわらずRIが認知していないのはおかしいとその年にRI多地区共同事業として認定されました。外にあるのが、それを記念しての植樹したキンモクセイと記念碑です。

館内は、第一、第二、第三の展示室があります。米山梅吉の生い立ち、米山梅吉の愛用品、日本のロータリークラブの歴史や貴重な資料が展示してあります。市川学芸員が説明をさせて頂きますので、どうぞご覧ください。ご清聴ありがとうございました。



米山梅吉記念館

http://yoneyama-umekichi.jp/index.html

# ★記念撮影と館内の見学









#### ★ゴルフ同好会コンペ

11月12日に第2回ゴルフ同好会コンペを開催しました。今回は、川奈ゴルフクラブ・富士コースで開催をしました。





☆コンペ結果 GROSS HDCP NET 7 6 優勝 来山健一 0 7 6 準優勝 土井昌司 8 1 5 7 6 3 位 池田 弘 87 10 77 ニアピン

来山健一、池田 弘、近藤哲司、土井昌司 ドラコン

来山健一、池田 弘



# ★TASC活動報告

11月6日にTASCの第5期2014-15年度・通常総会が開催されました。

第2部は講演会で、講師に豊川市立東部中学校の駅伝部監督の山田恭義先生をお迎えして「豊川東部中駅伝部の歩み」と題して講演をして頂きました。講演会は一般公開だったので、大勢の皆さんにお越し頂きました。







会報担当:河本圭史会員・大場 篤会員